

## Satgas TMMMD ke 118 Kodim 0829/Bangkalan Bahu Membahu dengan Warga Dirikan Tiang Tower Tandon Air

Ahsanul Ahsan, SE - [BANGKALAN.PUBLIKMADURA.COM](http://BANGKALAN.PUBLIKMADURA.COM)

Oct 7, 2023 - 18:40



*Kompak, personel Satgas TMMMD Ke-118 Kodim 0829/Bangkalan bersama-sama dengan warga mendirikan tower yang disiapkan untuk tandon air*

BANGKALAN, - Dalam semangat gotong royong yang membanggakan, Satuan Tugas TNI Manunggal Membangun Desa (TMMMD) ke-118 Kodim 0829/Bangkalan telah bergabung bersama warga Dusun Krajeh, Desa Patengteng, Kecamatan Modung, Kabupaten Bangkalan, pada hari Sabtu, (07/10/2023), untuk mendirikan tiang tower tempat tandon air di proyek pengeboran air TMMMD.



Komandan SSK Satgas TMMD Ke-118 Kodim 0829/Bangkalan, Lettu Inf Muhammad Effendi menyampaikan, "Dalam upaya untuk meningkatkan akses air bersih bagi masyarakat setempat, anggota Satgas TMMD 118 dan warga setempat berkolaborasi dengan penuh semangat. Mereka bersama-sama mengangkat dan memasang tiang tower yang akan mendukung tandon air yang akan memasok air bersih bagi masyarakat Dusun Krajuh." Tuturnya.

Komandan SSK Satgas TMMD ke-118 Kodim 0829/Bangkalan, lantas mengungkapkan bahwa kerja sama yang kuat antara TNI dan warga sangat penting dalam memajukan wilayah ini. "Kami bangga dapat berpartisipasi dalam upaya ini, dan semangat gotong royong yang tinggi dari masyarakat sangat menginspirasi," ujarnya.

Proyek pengeboran air TMMD ini adalah bagian dari program TMMD yang bertujuan untuk meningkatkan infrastruktur dan kualitas hidup masyarakat di daerah pedesaan. Dengan dukungan bersama, Satgas TMMD 118 dan warga setempat memastikan bahwa proyek ini berjalan dengan lancar dan sukses.

Semangat bahu membahu dan gotong royong ini adalah contoh nyata bagaimana kebersamaan antara TNI dan masyarakat dapat membawa perubahan positif dalam pembangunan lokal. Kegiatan ini menunjukkan bahwa bersatu kita kuat, dan bersama-sama kita dapat mencapai kemajuan yang lebih baik bagi Bangkalan.

(Pendim\_0829)